

Glück mit Hasenpfote

Das **THEATER DREAMTEAM** zeigt in Nürnberg sein Stück über die Kulturhauptstadtbewerbung.

Auf dem Weg zum Ziel, Kulturhauptstadt zu werden, schickt die Stadt Nürnberg ein Archäologenteam los, weitere historische Schätze im Boden zu finden. Sie sollen die Noris idealerweise noch attraktiver für die Jury der Kulturhauptstadt Europas 2025 machen. Eine Kiste mit rätselhaftem und eher nicht altherwürdigem Inhalt taucht auf... Oder doch?! Das Theater Dreamteam, das seit 1998 Menschen mit und ohne Behinderung zu Bühnenkünstlern macht, ist mit seinem aktuellen Stück „Nürnberg First – In der Truhe liegt die Kraft“ am Puls der Zeit.

Heute, Freitag, 6. März, um 19.30 Uhr und am Samstag, 7. März, um 19.30 Uhr zeigt das besonders bunte Ensemble im Großen Saal (Nr. 1.01) der Kulturwerkstatt Auf AEG (Fürther Straße 244 d). Der reguläre Eintritt liegt bei 11 Euro, ermäßigt bei 7,50 Euro und mit dem Nürnberg-Pass bei 5 Euro an der Abendkasse.



Foto: Uwe Niklas

Aus einer vergrabenen Kiste befördern Archäologen im neuesten Stück des Nürnberger Theater Dreamteam u.a. eine Hasenpfote und einen Lachsack zu Tage.